

Renuevan posta y dan balance de incendios

La ministra del Interior y Seguridad Pública realizó actividades en la Región del Biobío.

Actualidad
 cronica@estrellaconce.cl

La ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, realizó ayer una serie de actividades en la Región del Biobío, oportunidad en la que efectuó una visita inspectiva a la nueva posta rural de Colico Alto (Santa Juana) la cual fue destruida por los incendios forestales del año 2023. El recinto, de 324 m², cuenta con modernos equipos y atenderá a más de 400 personas de dicha localidad.

“Esta es una zona donde hay población rural y mucha población adulta mayor que depende, en su vida cotidiana, de tener acceso a un servicio de salud de una manera muy significativa. Estar estos dos años sin su posta ha sido, sin duda, una pérdida muy grande. Lo que hoy podemos decir con gran satisfacción es que la posta que aquí se ha levantado para atender a este sector de la comuna de



LA MINISTRA DEL INTERIOR EN LA POSTA RURAL DE COLICO ALTO, COMUNA DE SANTA JUANA.

324

metros cuadrados tiene el nuevo recinto de salud ubicado en la comuna de Santa Juana.

Santa Juana no es solo una reposición de la que se perdió en ese incendio. Es un salto enorme en la calidad de la infraestructura, en la calidad del equipamiento que tiene la posta”, afirmó Tohá.

“(Agradezco) la preocupación de (la ministra de) estar acá, con la gente, apoyando a nuestros vecinos quienes han sufrido, y valoramos que vuelva es-

21

por ciento menos de superficie afectada han dejado los incendios este año en el Biobío.

te espacio de salud que es tan importante para nuestros vecinos”, sostuvo el alcalde de Santa Juana, Ángel Castro.

“Esto es un gran avance. La gestión para la reconstrucción fue excelente y mejorará la calidad de atención para todos los habitantes de la zona”, afirmó el presidente de la Junta de Vecinos de Colico Alto, Rudifor Recabal.

BALANCE

La ministra también participó en el balance sobre el combate contra los incendios forestales durante esta temporada. Señaló que a nivel nacional se ha logrado reducir la superficie quemada en un 20%, pese a que se ha registrado 7% más de incendios. En el Biobío se ha registrado 21% menos de superficie afectada y una caída de 15% en el número de incendios.

La ministra se reunió en Yumbel con los alcaldes que participaron en la última asamblea del capítulo regional de la Asociación Chilena de Municipalidades y con vecinos de esta última comuna. ☺

CEDIDA